



## Legisladores instalaron Comisión Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- Diputados y senadores instalaron la Comisión Permanente del **Congreso de la Unión** que va a funcionar mientras estén de vacaciones. En una breve sesión eligieron al diputado de Morena, **Sergio Gutiérrez Luna**, como presidente de la Comisión e informaron que los legisladores volverán a sesionar el 8 de enero.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1zRNeRmqNeT2JuC53?e=nvJ6H9](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zRNeRmqNeT2JuC53?e=nvJ6H9)